



## エンジョイクラブ (高学年 (中高校生) 登録制クラブ)

9月21日(土)午後2時~4時 「モールアート」

モールを使って何を作ろう?!色とりどりの自由自在に曲がる

モールを使って、どんな作品ができあがるかお楽しみに!

☆小学4年生以上の子どもは、誰でも登録できます。

中高生も大歓迎です。年会費500円/申込用紙は児童館にあります。

## チャレンジクラブ 「けん玉・こま検定」

9月26日(木)・27日(金) 午後4時~

毎月1回の「けん玉・こま検定」で、コツコツ練習を重ねてできる技を増やしながらか、上の級にあがっている子どもたち。目指そう!1級!!

※けん玉・こま検定は、毎月1回行います。

## エコくらぶ 9月17日(火) 午後4時40分~

毎月、エコに関するクイズの出題や絵本の読み聞かせなどを通して、環境に対する知識を深めています。先月は、衣類の廃棄方法やペットボトルの使用量に関するクイズを出題しました。

## 使用済天ぷら油回収

9月14日(土)・28日(土) 午前9時~11時

むらさきのじどうかんげんかんまえ かいしゅう せっち  
紫野児童館玄関前にて回収ポットを設置しています。ご家庭で使用した油でエコ活動にご協力ください。

## あんぜんの日 9月11日(水)

災害時に備えて、毎月1回避難訓練を実施しています。先月は、北合同福祉センターで、図書館からの出火を想定しての4施設合同避難訓練をしました。災害が起きた時には、落ち着いて指示を聞いて動けるように、毎月の訓練を大切にしていきたいものです。

# エンジョイクラブ

7月11日(土) 水あそび

8月3日(土) ビーズアクセサリー



高学年ともなると水あそびの仕方も大胆に!すぶ濡れになるのが気持ちいい1日でした!

水風船や水鉄砲などの水遊びのグッズも取り揃えて、準備万端!

目移りしてしまいそうなくらいの種類のビーズから、自分の好きなデザインを決めて、指輪やストラップにアレンジ。お友達とおしゃべりしながら楽しい時間となりました。

## チャレンジクラブ「きりえ」7月9日(火)~12日(金)



1年生にとっては初めてのきりえ。カッターを持つ手にも力が入り、緊張しながらも丁寧に切ることができました。

2年生以上は、作品作りに集中。カッターの使い方にも慣れて、細かい部分も上手に切って仕上げていました。

# 8月13日(火)~16日(金) チャレンジクラブ「がらくた工作」



綿の布や毛糸、モールやアイスの棒、サララップの芯もある〜♪

廃材から何がうまれるかな？子どもたちのアイディアは無限大！「がらくた工作」は好きな材料を使って自由に工作してもらいました。ペットボトルと牛乳パックを使ってロケットを完成させたり、卵のパックを使ってウサギを作ったりと、普段の自由時間での工作の時には使えない養生テープやセロハンテープも贅沢に使えて子どもたちは大喜び。完成した作品を前に子どもたちの笑顔もはじけていました。



## 廃材から色々な作品がうまれたよ♪

## 8月7日(水) 4施設合同避難訓練



北図書館から出火しました！頭を低くして、口と鼻をハンカチで覆って速やかに避難しましょう！

クラスごと、そして来館児童とにわかれて並び、名簿と照らし合わせて人数確認中。

授産所の駐車場に避難し、消防署員から避難する際に注意すべきことなどのお話をいただきました。

## 子ども夏まつり実行委員会



ルールはどうする？  
景品は何がいいかな？

ポスターも見やすいように  
大きな文字で書きました。

8月にある「子ども夏まつり」に向けて、3年生と4年生以上の有志を対象に7月から「夏まつり実行委員会」を行いました。夏まつりのゲームコーナーの内容やルール、景品を決めて、当日に向けて委員同士で協力しながら、着々と準備を進めました。

# 8月22日(木) ともも夏まつり



## 1円玉落とし

22日に児童館で夏まつりを行いました。色々なコーナーを回って、楽しい夏の思い出が、また1つ増えました。



## ストラックアウト



## 射的



## グラム当て



## くじびき

実行委員の子どもたちは、お店当番を前半と後半でわけて、当番としての仕事もしながら、コーナーも楽しみました。自分たちが工夫しながら、コーナーを展開する様子がとても頼もしかったです。実行委員の皆さん、ありがとう！！



## ぴったんこカンカン



## 工作コーナー



すべてのコーナーが回れたら、最後に「ぴったんこカンカン」。このコーナーでは、2つの箱からカラーボールを1つずつ取り出し、同じ色が出たら景品のジュースがもらえました。鳳徳民生児童委員協議会、鳳徳社会福祉協議会、地域の方々にお店当番のご協力をいただき、ありがとうございました。

工作コーナーでは、紙コップと割りばし、ワイヤーとストローを使い、砂時計みたいにひっくり返すとストローが流れるように落ちる作品を作りました。

# 8月24日(土) 鳳徳夏まつり

親児の会主催の鳳徳夏祭りに児童館からも参加させていただきました。児童館からは、「釣入れ」「魚つり」の2つのコーナーを出して、大盛況のうちに終わりました。



簡単に釣れそうに見えて、釣るのがなかなか難しいという声が多かった魚つり。楽しんでもらえたでしょうか。空き缶や長靴を釣っていた人も！



高得点を狙えば狙うほど、的から外れてしまったり。。。